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秦野南が丘ウェルシー自治会会報 

平成 17 年度活動を振り返って 

 ＊＊＊＊ 主なイベントの思い出 ＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

納涼大会 平成 17 年 7 月 

 

 
 
 
 
 
 
     一斉清掃 平成 17 年 9 月 

防災訓練 平成 17 年 8 月                   芋掘り大会 平成 17 年 10 月  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 餅つき大会 平成 18 年 1 月 



 

自治会長  

 自治会員の皆様のご協力と各役員の方々に支えられ無事大役を務めることができました。ここに厚く

御礼申し上げます。 

 ウェルシーが誕生して 15 年、年を重ねるごとに居住者の方々のより住みよい地域作りを、という思

いと活動がありがたく、うれしく思います。 

 私事ですが一自治会員の時は会社の人との交流だけでしたが、会長に就任してからは地域との交流が

いかに大切か思い知りました。 

 四季折々の美しさを持つこの南が丘が益々発展し、住民同士が助け合って安心して過ごせる暮らしを

願いながらこれを退任の挨拶とさせて頂きます。 

2-204 阿部 正嗣 

 

 

 

 

副会長 

 先を見れば長い 1 年と思いましたが、振り返って見ればなんと短く感じた 1 年でありました。役員と

して諸々の行事、どれもが始めての事でしたので不安が先に立ちどうなるものかと心配も有りました。

でも終わってみれば良い経験と成りましたし、良い思い出と成りました。また、1 年間役員を全う出来

ましたのも皆様のアドバイス、御協力に支えられての事と思い感謝する次第です。ありがとうございま

した。 

                               3-402 斎藤、5-108 萩原 

 

 

総務部 

毎月の役員会開催案内通知、役員会開催準備と議事録作成、各行事への支援と参加、忙しい 1 年間で

したが、有意義な時間を楽しく過ごす事が出来て感謝しております。 

皆様もいろいろな行事に積極的に参加してみてはいかがですか。 

1-217 荒木、4-104 野中 

 

 

厚生部 

厚生部の活動のひとつである敬老活動は若干悔いが残る結果となりました。毎年 9 月に催される敬老

会の主催が、今年度から秦野市から地区へ移管され、今年度は南が丘中学校で催されました。しかし会

場が近くなったのに当自治会からの参加は振いませんでした。地区からの参加申込書を回覧しただけで

はお年寄りの目に触れる機会が少なかったと思われます。該当される 75 歳以上の方の中には、健康上

外出もままならない方もおられるでしょう。今後の課題として、個人に敬老会のご案内をお渡しできな

いか、来られない方にはせめて紅白饅頭でもお届けできないかなど、ますます増える高齢者対策の一端

として次年度の課題としていただけるよう引き継いでいきたいと考えます。 

 

6-301 岩堀、3-307 池田、1-404 山崎 



 

財務部 

不慣れな役をそれぞれ担い不安なスタートでしたが、皆さん一致協力しあい、行事は円滑に運営され

たと思っております。財務部といたしましては、皆様からお預かりした会費をもとに、予算にそった適

切な執行に努めてまいりました。 
また、役員を経験することによって知人の輪が広がり、今まで不参加だった行事にも参加でき、一年

間貴重な体験をさせていただいたと思っております。 
          7-302 小出、1-210 菅野 

 

 

防犯防災部 

今年度も管理組合の協力を得て、月 2 回の夜間防犯パトロール、警備会社による週 2 回の深夜巡回警

備を実施しました。残念ながら車の盗難が発生し、敷地内の駐車違反も相変わらずです。パトロール活

動が少しでも防犯につながれば幸いです。 

また防災訓練につきましてはマンネリ化しているとの意見もありますが、訓練によって防災意識を共

有することが大切だと感じます。一人でも多くの居住者の参加を期待したいと思います。皆様のご協力

どうもありがとうございました。 

1-222 渡辺、1-224 岡村、4-201 大井 

 

 

保健衛生部 

保険衛生部を担当して一年が過ぎようとしています。自治会主催の年 2 回の一斉清掃の日が選挙、駐

車場の抽選日と重なったにもかかわらず、多くの方々に参加を頂き嬉しく思いました。いつでも清潔で

快適な環境を保てるよう心掛けたいと思います。この一年ご協力､有難うございました。 

 

1-302 加島、2-203 野島 

 

 

文化体育部 

 地域とのふれあいをモットーに、「納涼大会」、「芋掘り大会」、「餅つき大会」と実行して参りましたが、

振り返ると実施する事が精一杯で、周りを見る余裕さえなかった 1 年間でした。 

 しかし、「納涼大会」、「芋掘り大会」等に多数のご参加を頂き、文化体育部の活動の浸透と意義を強く

実感したのも事実です。また、今期は「餅つき大会」の内容を一部変更（豚汁無し）した新しい試みも

実施いたしました。 

 各行事の反省点は、次年度に申し送りをしてよりよい活動に繋げていきたいと思います。 

 皆様のご支援、ご協力有難うございました。 

5-202 姫野、2-207 上村、4-209 菊池、1-315 田縁 

 

 

 

 



 

広報部 

長いような短いような 1 年でした。自治会の役員になり、普段より多く活動に参加する機会を得るこ

とが出来ました。自治会活動について考えさせられる事もありました。また、普段接しない方々と触れ

合える機会も出来、少し世間が広くなったような気もします。 

防災訓練では、現在心配されている地震などの災害時に対して、防災備品の保管場所やその保管状況、

使用方法、避難の仕方についても体験できて良かったと感じました。役員をしていなかったら、多分、

体験できなかったと思います。貴重な体験の出来た 1 年でした。 

広報部では、今年度、デジタルカメラを購入し活動の一助としました。自治会の行事、活動に大いに

利用して頂きたいと思います。 

                   5-305 関、1-208 片岡 

 

 

 

 

ウェルシークラブ会長 井ノ山 隆也 

歳月 

 当団地も築 15 年になろうとしています。此処で生まれた赤ん坊が中学生になり、小学校に通い始め

た子がすでに大学生です。成長したのは子供達だけではありません、自治会や管理組合の役員を順番に

体験する仕組みが年を重ね、多くの方々が団地運営の苦労や快適な共同生活を守る意義を実感されて来

ました。また、父兄会や子供の野球・サッカー・剣道などの活動を通じて親同士の連帯が広がり、コミ

ュニティーとして成熟してきたのです。この 15 年、一家を支えてこられた方々も、その頭に白いもの

が目立つ様になった人も見られます。他人事ではありません、歳月は誰にも、どの家庭にも等しく訪れ、

過ぎ去っていきます。あと 10 年も経てばどうでしょう、我々の世代は終わって、新しい熟年パワーや

ボランティア老人で溢れているこことでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（雪の一番館） 


